

MOSAIICO

ORGANO DE LA JUVENTUD SOCIALISTA UNIFICADA

Año II — Núm. 114

Suena 10 de Diciembre de 1938

Redacción y Administración: Financ. Social. 18 - Teléfono 69

Precio 20 CENTIMOS

Atención al frente

Se está registrando en estos días recogido por el Parte Oficial una falta de actividad en los distintos frentes, que a muchos elementos faltos de consistencia política unos y bulistas otros etidos otros, recogen para en voz baja extender por todo el país que la guerra va a terminar, que esta falta de inactividad en los frentes no es ni más ni menos que el "chanchullo" está preparándose y por lo tanto no hay por qué preocuparse de la guerra, ya que los días de ésta están contados.

Y a través de esta campaña que debiera preocupar, más de lo que actualmente preocupa, a los elementos encargados, para cortarla de raíz, no buscan los que la realizan más que minar la moral de nuestra retaguardia, desviar la preocupación de las masas trabajadoras de lo fundamental en estos momentos, el frente, y, con ello, dar lugar a un divorcio entre el frente y la retaguardia que redundaría en todo momento en perjuicio propio. De aquí como indicábamos la necesidad de cortar por lo sano estos comentarios, los haga quien los haga.

Pero es que esta falta de actividad en los frentes, fundamento de estas campañas, no deben hacer creer—y lo decimos para los bulistas inconscientes— jamás que con ello se esté facilitando el término de la guerra.

Hasta la saciedad se ha repetido, pero nunca se dirá bastante, que la guerra terminará en el día y hora en que de España salgan todos los extranjeros que hoy la trancinan. Y antes de ese momento no hay que pensar en decir que la guerra termina, pues diciendo tal, se comete un crimen de lesa Patria que como tal debe ser castigado.

Por esto, esta falta de actividad actual en el Ejército debe ser recogida por nosotros para darnos cuenta que con ella el enemigo no es que abandone sus proyectos sobre España ni trate de abandonar sus líneas sobre Valencia concretamente, sino que con ello se procura en el castigo es reorganizar sus cuadros harto quebrantados por el Ejército del Este y tratar de infundir a sus tropas la moral necesaria para lanzarla otra vez hacia nuestras posiciones, para buscar en nuevas conquistas la confianza que les falta en su retaguardia. Por ello, por el momento de significado de esta calma en los frentes, debemos aprovechar este respiro en las acciones guerreras para aumentar la capacidad combativa de nuestro Ejército, para aumentar la producción de nuestra retaguardia y para incrementar la capacidad política de nuestro pueblo a fin de que no haya nadie, absolutamente, que deje de comprender nuestra lucha y la necesidad de continuarla hasta la victoria.

Resolución del Pleno Ampliado sobre la ayuda de la J. S. U. al Ejército

1.º La línea de unidad nacional de la juventud española que ha aprobado el Pleno, siguiendo la ruta señalada por el Gobierno de la República y su jefe, el camarada Negrín, para unir a todos los españoles contra el invasor, exige de la J. S. U. realizar un gran esfuerzo para intensificar su ayuda al Ejército, para colocarle en condiciones de aserrar golpes decisivos al ejército invasor y afianzar así la fe de la juventud oprimida por los invasores en la fuerza invencible de la República.

2.º La J. S. U., en el Ejército, bajo la dirección de los mandos y comisarios, debe intensificar por todos los medios la propaganda entre la juventud española del ejército enemigo, para hacer llegar a ellos el programa de la unión nacional de la juventud libre en la España liberada y en su gran Ejército, único Ejército auténticamente español, al servicio de la Patria y del pueblo.

3.º El Pleno del Comité Nacional comprueba la magnífica ayuda que para el fortalecimiento del Ejército ha representado la labor de los Clubs de Educación, y señala a toda la Federación la necesidad de seguir con firmeza esa línea. El Pleno aprueba el folleto de orientación sobre el carácter y métodos de trabajo y las normas de organización del Club y Consejo de Dirección, editado por la Comisión Ejecutiva con el título "El Club de la J. S. U. en el Ejército".

El Pleno llama la atención sobre la necesidad de corregir algunas debilidades que se observan todavía en el trabajo de los Clubs y lograr, sobre todo, el desarrollo de su carácter democrático y de masas y su ligazón con los mandos, para conseguir que su labor se realice en todo momento bajo el control y la orientación del mismo.

Para obtener rápidamente este resultado y dar un impulso decisivo al desarrollo y consolidación de los Clubs, es preciso que las C. E. S. y los Consejos de Dirección revisen sus métodos de dirección y organización hasta conseguir una mayor ligazón viva y operativa con los Clubs.

El Pleno señala la necesidad de realizar un esfuerzo, tomando las medidas necesarias para formalizar la

cofización de los militantes del Ejército, con arreglo a las formas ya establecidas.

4.º El Pleno, que ha conocido el comportamiento magnífico y heroico de centenares de oficiales, jefes y comisarios, militantes de la J. S. U. y de miles de soldados y centenares de dirigentes, de activistas de los Clubs, les anima a intensificar sus trabajos para superarse cada día con el cumplimiento del deber. Comprobado en la experiencia el magnífico resultado de los jefes y activistas del Comisariado, como medio de dar un carácter de masas a su trabajo; recomendando a todos los comisarios que se preocupen especialmente del desarrollo de este grupo, siguiendo las directivas del Comisariado.

El Pleno señala también a los mandos y comisarios, militantes de la J. S. U., la necesidad de participar mucho más activamente en el trabajo de los clubs, teniendo una relación más estrecha con sus dirigentes, en los que deben ver siempre los representantes de la organización en su unidad.

5.º El Pleno remarca una vez más ante sus militantes en el Ejército que la unidad del mismo debe ser la preocupación diaria de todos para mejorar constantemente. La mejor contribución de la J. S. U. a la unidad del Ejército es hacer invulnerable su propia unidad.

6.º La fortificación, la preparación militar y política de las unidades y la atención a las necesidades materiales de los soldados, en relación con el invierno.

**

El Pleno está seguro que en los próximos combates los militantes de la J. S. U., cualquiera que sea su puesto en el Ejército, sabrán cumplir con el mismo heroísmo y abnegación que en los combates pasados.

Resolución del Pleno Ampliado

SISTEMA MARTÍ:

1.º y 2.º enseñanzas

Directora:

Amparo Navarro
Miguel Marzal, N.º 7 2.º piso

La J. S. U. ante el XIII aniversario de la muerte de Pablo Iglesias

En el XIII aniversario de la muerte de Pablo Iglesias las Juventudes Socialistas Unificadas de España dedican su recuerdo, lleno de cariño y respeto para quien supo, en gacía! esfuerzo de luchador, poner en marcha el movimiento sindical y político de la clase obrera española, facilitándonos armas de extraordinario valor para los combatientes presentes.

Para todo joven socialista unificado, Pablo Iglesias es un ejemplo vivo de cómo por la causa obrera y el Socialismo debemos entregar nuestros esfuerzos. Y su recuerdo nos afirma más que nunca en la firme voluntad de alcanzar para la juventud lo que Iglesias, con su esfuerzo inicial, ha hecho posible.

La Ejecutiva Nacional aconseja a todas sus secciones organicen en estos días conferencias o charlas que divulgue entre los jóvenes la vida de Pablo Iglesias, como ejemplo para la juventud.

Jóvenes obreros, campesinos y combatientes de España; jóvenes socialistas unificados:

Que el recuerdo de Pablo Iglesias refuerce más en vosotros el espíritu de lucha y unidad. Y así aprenderemos a amarle, a respetarle y a seguirle.

J. S. U.

LA COMISION EJECUTIVA NACIONAL

LA ASAMBLEA DE NUESTRA J. S. U. MOUTERAZOS

Informe del camarada Manuel Jimeno

Con el fin de dar a conocer los rasgos más y destacados acontecidos en nuestro Partido durante los días 6 y 7 del mes de mayo en la provincia de Murcia, el camarada Manuel Jimeno, quien actuó en brillante forma hablando sobre los elementos fascistas que en representación de ningún Partido y solamente a nombre de un interés, y de un interés de los jóvenes que se organizan bajo nuestra gloriosa bandera.

Resaltó con forma clara el carácter de arrivismo que tienen dichos fascistas, y señaló la repulsa que todos los jóvenes de España sienten hacia estos logrones.

Destacó de forma concreta y pertinente como el Comité Nacional de Base de los partidos Socialista y Comunista había condenado esta actitud así como las directivas nacionales de ambos Partidos que aconsejan una clase de compañeros que puedan significar menuda de la J. S. U.

Hizo una brillante exposición sobre los objetivos de la lucha que se le plantea al pueblo español y a consecuencia de éstos la necesidad de la unión de todos los jóvenes en la defensa de la Patria, unión de los jóvenes que debe llegar incluso hasta los que se hallan en terreno fascista para incorporarlos a nuestra lucha. Consecuencia de esto, la necesidad de una fuerte propaganda en el campo fascista, iniciado con el partido a aquella zona de actividades.

Señaló al respecto que en esta campaña lo está emprendiendo el P. S. U. y se aconseja de pronto todo nuestro apoyo y ayuda por el momento.

Caracterizó además que en unión con el P. S. U. debe ser realizada para, en primer lugar, reforzar la unidad de los jóvenes de la zona y en segundo lugar, para

Hizo también el anuncio de las resoluciones de la Comisión para el estudio y aplicación práctica en la zona de estas resoluciones a través

de los enlaces por la juventud realizar la gran labor que tiene asignada.

Y dio fin a un brillante informe el camarada Jimeno que fué escuchado con gran interés.

Hicieron uso de la palabra varios camaradas que sirvieron para una mayor explicación y desarrollo del informe.

Después hubo el representante de la Juventud Sindicalista que tuvo frases para el buen desarrollo de la unidad de nuestra juventud y a través del reforzamiento de la A. J. A.

A continuación intervino el Partido Socialista quien en un momento se adhirió a nuestra línea política y empleó a la J. S. U. para seguirlo.

Después le siguió en el uso de la palabra el Partido Comunista quien tuvo frases elogiosas para nuestro Partido Nacional por la forma de llevar al estudio de los problemas planteados e invitó a la Juventud de Sueca a llevar rápidamente a la práctica estos problemas y resolverlos para una mejor aportación a la guerra.

Abogó por un mayor reforzamiento de la A. J. A. ante las cuentas terribles que se multiplican, principalmente en la zona de Valencia se refiere.

Y dio fin a la Asamblea que tantos resultados tendrá en el trabajo de la juventud y que de forma bien patente dejó sentido el desecho de los jóvenes de renunciar su unidad hasta el último momento en contra de los arrivistas y logrones.

Después de haber sido escuchado

DESEO

comprar una mesa de escritorio en buen uso.

Razón en esta Redacción de MOSAICO

Leed y propagad

“MOSAICO”

¿Dónde está el respeto y el patriotismo? Porque vamos a ver de que se trata el Himno Nacional y no haya nadie que se levante y se descubra, nos parece una falta de civismo deplorable que debiera ser cortado por quien compete.

Hay cierto bar en donde se abusa que es un gasto. No hay precio fijo y se cobra según el local saber y entender.

Somos testarudos y por ello seguimos creyendo que debiera hacerse una sesión infantil de cine.

¡Oh Mártires de Jaca! Qué jardín tan bonito y de tanto gusto al que vosotros le dais vuestro nombre. Sobre todo en los bancos. ¿No os parece, queridos conciudadanos, que son demasiado cómodos y demasiado bien cuidados y conservados?

Señores autoridades: Llevamos treinta meses de guerra y parece que nadie se ha enterado. A estas alturas aun hay letreros y emblemas fascistas por ahí. A lo mejor aun es pronto para quitarlos.

Camaradas guardias municipales, ¿Por qué cuando veis una serie de atropellos y atrocidades en un espectáculo público os alejáis por no meteros en el barullo? ¿No es vuestro deber imponeros ante cualquier número de individuos y no «temerlos» porque vosotros sois «uno o dos»?

Otra visita al campo de izquierda Republicana y otra protesta nuestra. Siguan los cartelleros prohibiendo la entrada al no socio. Verdaderamente a nosotros no nos importa nada. Pero «soy uno o dos».

¿Cuándo se pondrá en venta en las tiendas arroz blanco?

¿Por qué el Comité de Abastecimiento no organiza esto pronto y se ahorra los muchos al trabajo de «picar»?

ARGOS



DEL FRENTE

De un camarada del frente, hemos recibido la siguiente carta que con mucho gusto publicamos:

Una campaña a 28-11-38

Estimados camaradas: Estoy contento; muy contento. He sabido algo que me llena de satisfacción y me impulsa a darme esta, con la conciencia de que la conciencia de nuestro deber es el primer paso para el triunfo. En esta campaña a 28-11-38 he contribuido a ella.

Lo que he sabido es lo siguiente: El pueblo de Sueca, por medio de la Comisión constituida para el caso ha hecho entrega de 25.000 pesetas al Comité Provincial Pro-Campaña Inverso. ¿Comprendéis la importancia de esta noticia? En mi pueblo se trabaja, se colabora, se va viviendo la guerra. Y digo se va viviendo, por que ahora Sueca no ha sentido la guerra con toda la intensidad que se le puede exigir, porque es un pueblo de grandes posibilidades. Pero no voy a censurar a obra, sino a agradecer al pueblo, no solo en mi nombre, sino en el de los demás soldados que honestamente defienden al suelo español, esa aportación de 25.000 pesetas que ha de salvar nuestro frío. Y no os voy a agradecer por el que nos puede proporcionar, como por el caso en el.

Produce un gran bienestar saber que en la retaguardia se piensa en nosotros que sabéis comprender que el suelo que defendemos es tan vuestro como nuestro y por lo tanto estáis tan obligados al sacrificio como los que empuñamos el fusil. ¡Si supierais cómo nos anima esa lealtad ¡Si vierais que valor nos infunde!

La Campaña de Invierno nos hace pensar con gran cariño en los antifascistas de retaguardia, sobre todo en las mujeres ¡Las mujeres nos son buenas, preparadas, nos dan un abrigo con tanto cariño, con tanta abnegación al servicio de la patria, honras en este día de patrio sacrificio de compañeros, así como en otras hermanas se fueran al frente. Creen con toda justicia, se merecen un recuerdo en el momento de vuestra liberación.

Os deseo un feliz día de campaña. Os lo repito, os lo repito con orgullo y alegría, porque es por vuestro sacrificio que se va a seguir para abajo al enemigo fascista.

UN COMBATIENTE

Para el señor Alcalde

Una vez más tenemos que salir al paso de ciertos escándalos que ocurren con inusitada frecuencia en nuestra ciudad, sin que nuestras autoridades tomen cartas en el asunto, velando por el buen nombre de nuestro pueblo.

Algunas veces hemos llamado la atención sobre esto, y por lo visto es la única cosa que ocurre cuando no se nos llama a nosotros para corregir tales escándalos. Los casos más recientes de corrupción de valores del bruto en el Teatro Serrano se comprobó claramente que, si no se pone coto a los que se acaban de hacer el "Cinco" (con unidos de la autoridad) acabarán las parroquias parroquias y bien entendidos por no poder resistir a ninguna clase de explotaciones.

Durante el desarrollo de dicha representación pudimos oír entre los comentarios que hacen el público palabras de condenación por la actitud de los autores de estos escándalos y por la impasibilidad con que las autoridades ante ellos permanecían.

Nosotros, en nombre del público sencillamente, en nombre de nuestra juventud y velando por el buen concepto que a los forasteros debemos merecer, protestamos enérgicamente y decimos ¡Basta ya!



Administración

Una nota

En vista del gran aumento que han sufrido las materias primas indispensables para la confección de este periódico, nos vemos obligados a elevar el precio de los ejemplares a 0'25 pesetas.

Otra

También tenemos saber que uno de los que quiere recibir el periódico, se va a suscribirse. Se le avisará en su momento.

EL ADMINISTRADOR.

El XIII aniversario de la muerte del "Abuelo"

Hace trece años que murió el "Abuelo". Cada vez que llega esta fecha su recuerdo se introduce en nuestras mentes como una llama vivificante que nos ayuda a vivir y a vivir mejor. Cada vez que llega esta fecha se nos recuerdan las fuerzas para siempre de la conciencia y nuestra marcha hacia la meta deseada. Porque Pablo Iglesias es para nosotros la luz que nos guía y nos inspira. Una luz que no se torció jamás por el dolor que fueron los embates de la vida. Hombre que conocía el dolor de España, a él consagró todo su esfuerzo para despertar en la conciencia de los españoles sumidos en un letargo de ignorancia, el impulso vital que necesitaban para incorporarse a la lucha y derribar de una vez, para siempre, todo lo que se oponía al avance, el progreso de España. Hay en su vida una ejemplaridad confortadora: razón, inteligencia, bondad y, sobre todo, energía suficiente para no desviarse nunca la ruta que había emprendido por la liberación de los oprimidos.

La vida de Pablo Iglesias, debe ser para todos los marxistas, no solo de España, sino del mundo entero, antorcha luminosa que por la limpidez de su luz brilla como estrella sin mácula iluminando los caminos que conducen a la meta de la redención social.

La figura de Pablo Iglesias, a medida que el tiempo le aleja de su existencia real, cobra fantástica talla en el empujamiento del socialista. La vida y la obra la perciben los militantes apretujados en una colaboración perfecta, como lo fue en la realidad. Solo que la perspectiva del tiempo descubre el aspecto más profundo de su vida, la comprensión de nuestra.

Los compañeros, no nos permitamos olvidar el recuerdo de nuestro, pero no olvidemos a él.

El día de hoy, 13 de diciembre de 1938

BALDOMERO CARRASCO

13 de diciembre de 1938

BALDOMERO CARRASCO

Avenida de la República núm. 32

Ter...
La...
mil...
ventu...
en su...
dencia...
ban un...
desvir...
F. I. J...
Per...
fistrac...
unidad...
juven...
se apre...
y no fo...
método...
traste...
narios...
Es i...
su actu...
ducta...
tidos...
sus sac...
plante...
ma la...
consequ...
pañía...
Nadie...
respecto...
ción de...
No se...
fante...
liados...
había...
La A...
cida por...
Ampliado...
día con...
la lealtad...
de su act...
de miras...
honda...
Contra...
mentos...
compadre...
cer meli...
venies...
el Pleno...
dentro...
cimiento...
coordinac...
la juventud...
De las...
se han...
obtener...
vir de...
so, quiz...
nían...
sembrar...
ganizac...
una forma...
las posic...
nos sect...
juvenil...
tismo...
de la

Temas de la A.J.A.

La A. J. A. que como sector juvenil recibe los impulsos de toda la juventud laboriosa, si vio entorpecida en su funcionamiento; ciertas disidencias y fluctuaciones imposibilitaban una buena labor y hasta se quiso desvirtuar la buena actuación de la F. I. J. L. dentro de la A. J. A.

Pero contra estos métodos de infiltración trotskista y en contra de la unidad se levanta la voz de toda la juventud que como un solo hombre se apresta a defender sus conquistas y no tolera ni falsas posiciones ni métodos personalistas que den al traste con las conquistas revolucionarias de la juventud.

Es la A. J. A. la que por medio de su actuación de masas, de su conducta de aproximación entre los partidos políticos, la que por medio de sus sacrificios está forjando el gran plantel de jóvenes que tienen por norma la abnegación y por finalidad el conseguir la independencia de España.

Nadie se puede llamar a engaño respecto a la organización y actuación de la A. J. A.

No solo es su preocupación constante la dirección técnica de sus afiliados sino que extiende sus miras hacia la mujer,

La A. J. A. que ha salido robustecida por las resoluciones del Pleno Ampliado de la J. S. U. cuenta hoy día con una nueva forma de trabajo: la lealtad con sus relaciones a través de su actuación política y la presteza de miras al examinar problemas de honda raigambre política.

Contra las maniobras que elementos pusilánimes imbuidos por compadres derrotistas pretenden hacer melía entre las organizaciones juveniles y entre la retaguardia surge el Pleno Ampliado de la J. S. U. y dentro de él la resolución de fortalecimiento de la A. J. A. como medio de coordinación las aspiraciones de toda la juventud española.

De las formas más agresivas que se han valido estos elementos para obtener un resultado que pudiera servir de desorientación, el más peligroso, quizás, de todos, es el que sostienen ciertos elementos empeñados en sembrar discordias dentro de las organizaciones juveniles, para dar, de una forma indirecta, ciertos giros a las posiciones políticas de los diversos sectores y entorpecer la unidad juvenil encuadrada dentro del orga-

Desmoralización en la retaguardia facciosa

Desde aquí os escribo, paisanos de Sueca, con alegría y emoción.

Sé que estaréis enterados de que nuestras fuerzas atravesaron el río Ebro, asestando con ello un duro golpe a los invasores, causando profunda desmoralización en la retaguardia facciosa.

Hoy esta desmoralización se ha acusado extraordinariamente, al atravesar nuestros bravos soldados el río Segre, cortando la carretera Zaragoza-Lérida.

Orgullosos y satisfechos podemos estar, pues hemos dado un alto ejemplo al mundo entero, y los estamos dando aún más con la retirada de los voluntarios.

A consecuencia de ello, los moros recitados por los rebeldes, arrecian en sus protestas, y quieren regresar a sus hogares.

Por otra parte, el carlismo está en contra de Franco y sus amigos los falangistas.

Por la prensa facciosa nos enteramos de que Franco ha despedido a seis de sus principales colaboradores militares, entre ellos Varela. Se le consideraba católico de comunión diaria, pero ha resultado ser mason. Y se dice que entre la gente que rodea al "caudillo" hay buen número de masones. Incluso se rumorea que uno de los secretarios intentó asesinarlo, siendo inmediatamente fusilado. Los carlistas, con una finalidad fácil de deducir, se encargan de explotar estas noticias.

He ahí un caso: Hace unos días, en el Circulo Carlista de Pamplona un grupo de "margaritas" comentaba este problema y una de ellas decía textualmente: ¿Como ganará el traidor Franco la guerra, si él mismo tiene que dirigir las operaciones, puesto que todos los generales son masones?

¿Que os parece si ellos retirasen los «voluntarios» como nosotros? En menos de quince días la guerra terminada, por eso Franco teme al proletariado mundial, que cada día reacciona más.

¡Ciudadanos! La victoria es nuestra. ¡Viva España! ¡Viva la República!

E. CAMILLERI.

En Campaña—10—11—38.

RECORDEMOS AL MAESTRO

Hoy, día 9 de Diciembre, se cumple los 13 años de la muerte del Maestro. Es un día de meditación. Todo buen Socialista debe reconcentrarse en sí, para efectuar un balance de sus acciones y ver si estas responden al Ideal, pues no bastan las palabras de *soy Socialista*, si los hechos le repudian en lo más mínimo en contra de la Causa, ya que el fundador del Partido y de la Unión General de Trabajadores nuestro venerado Pablo Iglesias, nos marcó la patria a seguir con una honradez intachable dándonos el ejemplo de sí mismo, el cual pudo ser mucho económicamente y sin embargo todo lo sacrificó en aras del Ideal. ¿Por que? por que sentía su obra. Por que era una realidad su pasión, pues a pesar de tener infinitos reve- ses, centuplicaba sus energías hasta ver florecer sus ideales, legándonos unos frutos que bien nos han servido para continuar el camino hacia el Socialismo, redención de la Humanidad.

En los momentos actuales estamos más que nunca obligados a seguir su ruta; el que se encuentre desesperanzado, que recuerde la figura del Apostol, lo cual le servirá de ánimo; y el que se ha engañado a sí mismo creyendo disfrutar antes de tiempo del Paraíso Social, que se aparte a un lado del camino y no entorpezca la marcha prudential por que puede ser arrojado, ya que la tercera era del Mundo viene a ser puramente del Socialismo.

Todo verdadero Socialista sabe que la última posición en la que está luchando, es la que debe defender con todo tesón, y dicha posición, en los momentos actuales es ganar la independencia de España y por la República, pues no quepa ninguna duda que de vivir nuestro Maestro, sería un guerrillero más que ocupando su puesto de combate probablemente moriría en el anonimato como muchos Socialistas lo han hecho en la Guerra que actualmente padecemos.

VIVA PABLO IGLESIAS. VIVA LA REPUBLICA. VIVA LA INDEPENDENCIA DE ESPAÑA.

UN SOCIALISTA

MOSAICO

SUSCRIPCIÓN
Trimestre - población . . . 2'60
Anual - fuera 15'—
PAGO ADELANTADO
Anuncios y Esquelas
a precios convencionales

Reafirmando nuestra unidad, alcanzamos la victoria

Dos Plenos Nacionales históricos en poco tiempo se han desarrollado en España, y en los dos han sido los jóvenes conscientes del momento grave en que vivimos los que han querido dar pruebas de su capacidad política y organizativa, los que con un sentido profundo de la responsabilidad que a todo español insume en la defensa de la Patria, han profundizado en los problemas que se plantean y con alto espíritu de desinterés y gallardía exarante fatigas de la juventud, aumentados cuando de la defensa de lo más querido se trata, han dado las normas y directrices necesarias para salir victoriosos de la situación actual.

En uno de estos dos Plenos, celebrado por nuestro Comité Nacional, se ha reafirmado y robustecido nuestra unidad y se ha puesto bien de manifiesto la necesidad de luchar con todas las fuerzas de que disponemos en contra de los elementos que tratan de dividir y separar a los jóvenes que hoy se reúnen bajo el anagrama glorioso de nuestra Juventud.

Hoy, en que se ve de forma palpable la obra grandiosa que a través de la unidad se ha realizado, y que se demuestra a través de los hechos, que es capaz de realizar la Juventud cuando tiene una sola voluntad y están firmemente organizados los jóvenes, deber nuestro es reafirmar nuestras filas, apretar nuestros cuádras para que nada ni nadie pueda quebrantar nuestra unidad.

Ha sido el nuestro el Pleno de la Unidad. Se han reafirmado nuestras filas y solidarizado en mayor grado todos los jóvenes unificados con su Comisión Ejecutiva, única dirigente de la Juventud Socialista Unificada.

Y a través de la unión de que han dado pruebas nuestros jóvenes ha resultado vigorizada la unión de todos los jóvenes españoles en la A. J. A., cuyo Pleno se celebra en estos días en Valencia.

Y este es el Pleno que resaltábamos en el principio de este artículo.

A través de la A. J. A. se ha realizado la movilización integral de todos los jóvenes que luchan en defensa de la Patria.

Sin la A. J. A. y sin la fuerte unidad dentro de ella que debe haber, nos encontraríamos aún muy atrasados en la aportación de la Juventud a la guerra.

Ha sido a través de ella, como se ha podido hacer que todos los jóvenes españoles hayan podido trabajar en la intensidad con que lo han hecho para ganar la guerra.

En ella se ha encontrado la fórmula por la que desde los jóvenes católicos hasta los libertarios y unificados se han incorporado a la lucha. Y una solución de esta forma basada en la unidad, a medida que esta se vigorice saldrá más fortalecida la A. J. A.

Y no se extrañe nadie de que hablemos tanto de la unidad. Esta es la premisa principal y más importante para la victoria. Por ella ha sido posible la formación de las dos Divisiones de voluntarios, la magnífica movilización Pro Campaña Invierno, y sobre todo la resistencia del pueblo español en defensa de su libertad.

Y al hablar de unidad debemos realizar ésta no solo con los jóvenes que a nuestro lado luchan sino que también debe hacerse con los que al otro lado están deseando expulsar de España a los invasores.

Y aún más. Estamos obligados a hacer comprender a aquellos que aún se hallan obcecados por propagandas interesadas de los fascismos invasores, que a nuestro lado es donde encontrarán la verdadera defensa de la Patria que tan escarnecida se halla por los que más especulan con ella.

Pero, para conseguir esto, debemos reafirmar más y más nuestra unidad y realizarla íntegramente para que puedan todos ver que en nuestras filas caben todos, sea del credo político o confesional que sean, pero que sientan España de veras y estén decididos a dar todo lo que tienen y pueden por ella.

Handwritten text at the top of the page, possibly a name or title.

60
00
s

dos
ebas
que
plen-
ando
vic-

ro-
las
enes

reali-
tiene
stras

de en
ntud

a la
ncia.

e lu-

aún

po-

erta-
dad,

al y
vo-
o es-

lu-
ña a

edoi
án la

gre-
nfe-
n y

par
fre
util

ser
ser
dol

rim

cia
tos
do
hon

fisic
de
que
en

de

al t

elia
inte

no

nos
que

com